

« 20 ans plus tard » Film de Karirima Ngarambe Aimable

Publié le 7 juin 2016 sur le site d'Ibuka France

Le film « 20 ans plus tard » du réalisateur Karirima Ngarambe Aimable, est un documentaire dans lequel les intervenants démontrent que vingt ans après le dernier génocide du 20ème siècle perpétré contre les Tutsi du Rwanda en avril 1994, ce triste événement qui a emporté plus d'un million d'innocents et a fracturé l'humanité entière, n'est pas qu'une histoire des seuls rwandais. En effet en rapport à ce génocide, le vécu, le ressenti, les avis et conseils des intervenants de nationalités différentes, révèlent que la mémoire de ce génocide, la gestion de ses conséquences et les enseignements tirés et à tirer de cette tragédie humanitaire devraient être une leçon pour le bien des générations actuelles et futures et que le mot » plus jamais ça » ne soit pas qu'un mot du dictionnaire.... Le réalisateur, Karirima Ngarambe Aimable, rescapé du génocide perpétré contre les Tutsis en 1994, avait précédemment réalisé d'autres films sur la culture et le génocide, à savoir : « les Oubliés » (2007), « Ma douleur sa liberté » (2008), « Muyango & Imitari » (2010). »La traversée du génocide » (2012)... Il est prévu que le film sorte en Belgique, ainsi qu'au Rwanda, pour la période de la 20ème commémoration du génocide perpétré contre les Tutsis.

Bande annonce : <http://www.youtube.com/watch?v=sis8MRBULXY>

<https://www.ibuka-france.org/20-ans-plus-tard-film-de-karirima-ngarambe-aimable/>